

令和6年度伊豆の国市立韮山中学校

学校教育目標 自主・自立

重点目標 自ら考え、判断・決定し、行動する生徒

韮中だより

6月 華

令和6年6月25日発行

フリー参観 激励会 (6/21)

6月21日(金)午前中にフリー参観、午後に激励会を実施しました。多くの保護者の方に授業や激励会の様子を参観していただきました。

激励会では、中体連に臨む3年生に向けて、1・2年生からの熱い応援が送られ、3年生代表生徒より大会への決意が述べられました。既に大会は始まっていますが、最後まで全力を尽くすことを期待しています。

また、当日はPTA厚生部主催の「制服リサイクル販売」も行われました。まだ使用できる制服やジャージ等を提供していただいた方、ご購入していただいた方、運営をしていただいた厚生部の方々、ご協力ありがとうございました。売上はPTAの運営費として活用させていただきます。

※ 制服リサイクル品は随時受け付けています。(事務室へ)

主な受付品：制服・ジャージ・ワイシャツ・かばん・上履き・体育館シューズ・ベルト等



中体連 田方地区大会、陸上東部大会の様子



学校評議員及び学校関係者評価委員会

6月14日（金）に、学校評議員及び学校関係者評価委員会を実施し、今年度の葦山中学校の学校経営方針や教育活動の計画についてご意見をいただきました。

参加した皆様は、PTA、保護司や防犯アドバイザー、民生・児童委員、土手和田区長など、葦山地区の子どもたちを地域ので見守ってくださっている方々です。

年間3回の会合で、ご意見をいただき教育活動の改善や見直しに生かしていきます。



交流学习、救命講座(2年生)

5月31日（金）にふれあい講座として、東部特別支援学校と伊豆の国特別支援学校の生徒との交流を行いました。緊張気味ではありましたが、ポッチャなどをとおして、声を掛け合い、少しずつうち解けていく姿が見られました。

また、6月14日（金）に消防団の方をお招きして、救命講座を行いました。いざという時に備えて、AEDについて、使い方の説明を受け、一部の生徒が実習を行いました。



第2回「生活のきまり」見直し委員会

6月6日（木）に第2回「生活のきまり」見直し委員会を実施しました。

今回は、具体的に「必要ないきまり」や「要らないきまり」について協議し、「今の時代に合ったきまりにしよう」「決めた後も随時見直しが必要なのでは」等の意見ができました。保護者や地域の代表の方からは、「生徒が自分たちで決めることに価値がある」等のエールをいただきました。

7月18日（木）開催予定の第3回目の委員会では、生徒から新しいきまりについてプレゼンが行われる予定です。

弟の命 ヘルメットに救われ ～静岡新聞読者のひろば6月12日投稿より～

『弟がトラックと接触したものの軽傷で済んだのはヘルメットを着用していたからである。「まさか自分が事故に遭うわけがない」と思っていた。どこで事故に巻き込まれるか分からないので、しっかりヘルメットを着用してほしい』との中学生の投稿でした。

令和5年4月1日から、自転車のヘルメット着用が努力義務となりました。

学校では、自ら命を守るためにも、自転車の安全運転だけでなく、歩行時の横断歩道の利用等も生徒に呼び掛けています。

ご家庭でも、自転車のヘルメット着用や交通安全について話題にしていただきたいと思えます。